

III Gala de folclore infantil en Val de San Vicente

lunes, 09 de marzo de 2015

El Ayuntamiento de Val de San Vicente promueve por tercer año esta cita con las jóvenes promesas musicales de nuestra cultura tradicional.

El Ayuntamiento de Val de San Vicente abre las puertas del Auditorio Bajo Deva, el próximo sábado 14 de marzo, para acoger una actuación folclórica donde se interpretarán cantos y canciones tradicionales de nuestro folclore por jóvenes promesas.

La organización del evento se ha llevado a cabo gracias a la colaboración de un número de voluntarios entre los que destacan las diferentes Asociaciones de Val de San Vicente y Onda Occidental.

Con esta tercera edición, la cita con el folclore infantil de Val de San Vicente en el Auditorio Bajo Deva se consolida ya en el calendario folclórico de nuestra región, contando ya con dos exitosas ediciones celebradas.

65 niños y jóvenes actuarán sobre el escenario del Auditorio Bajo Deva con edades comprendidas entre los 4 y los 16 años. Estos jóvenes artistas presentarán, en Val de San Vicente, el que se está convirtiendo en el más importante recital de promesas de la comarca, dado que actuarán jóvenes de Val de San Vicente, el Valle de Buelna, Cartes, Santander, Camargo y Llanes.

Nuestras jóvenes promesas irán actuando sobre el escenario, como solistas o en actuaciones en grupo. La escuela de folclore de Val de San Vicente actúa como anfitriona de la gala, en la que también participarán las escuelas de folclore de San Felices de Buelna, Torreón de Cartes, y este año además, como escuela invitada, la escuela de Cobijero de

Buelna (Asturias).

El comité organizador de la gala de folclore infantil de Val de San Vicente ha destacado que año tras año, se pretende ir aumentando el número de actuaciones, y también se irá abriendo la participación a escuelas de folclore de toda Cantabria y de las comunidades limítrofes, para hacer de este evento, un referente del folclore infantil de nuestra tierra.